Témoignages – MAS Plaisance

Lucia BITAN

AMP élève - En formation à la MAS depuis 1er octobre 2019

Depuis le début du confinement, on fait du 12h et ça se passe bien. On s'est organisé avec les collègues par groupe pour être soit de 7h à 19h, soit de 9h à 21h. On se relaie et on s'arrange pour être là pour les personnes qui méritent un peu plus d'attention. Face au Covid-19, il faut bien évidemment nettoyer encore plus qu'avant. Environ toutes les 2 heures, on désinfecte les chambres : portes, fenêtres, salle de bain. Toujours en portant des masques et des gants pour se protéger et les protéger.

On peut faire des ateliers et animations avec les résidents en respectant les gestes barrière. Des personnes de l'extérieur, d'autres centres de la Fondation, sont venus pour nous donner un coup de main. Quand l'une d'entre nous donne le goûter, les autres font de petites activités pour occuper les autres résidents.

Les parents et proches nous appellent directement et certains quasiment tous les jours. Nous leur donnons des nouvelles pour les rassurer, leur dire que tout va bien ici. Et s'ils n'appellent pas, nous les contactons très régulièrement pour les informer de comment vont les résidents. Ça permet de maintenir le lien avec les familles.

La solidarité, on la voit beaucoup entre nous. On s'entraide, on se soutient au quotidien. Pour moi tout va bien mais c'est vrai que 12h au quotidien, c'est fatiguant. Pour moi, l'avantage c'est que j'habite à 5 min à pieds!